
Pullman  dell’Unione  Valle
degli  Iblei,  Bongiovanni:
“Chiarezza  su  gestione  e
costi”
La gestione dei pullman dell’Unione dei Comuni Valle degli
Iblei al centro di una nota del consigliere Nello Bongiovanni.
All’organismo, Bongiovanni pone diverse domande, che sollevano
altrettanti dubbi. “I pullman sono stati acquistati da più di
due anni- fa notare il consigliere- Sarebbe il caso di sapere
per  quale  servizio  siano  stati  impiegati,  se  è  stato
pubblicato un bando relativo alla gestione dei mezzi e quale
sia il luogo in cui i bus vengono custoditi”. Bongiovanni
chiede anche che si renda noto l’importo speso fino ad oggi
per  “la  custodia  e  la  manutenzione  ordinaria  di  questi
pullman”.
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